



“... en espíritu estoy con vosotros, gozándome y mirando vuestro buen orden y la firmeza de vuestra fe en Cristo. Por tanto, de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andan en él...”

– Colosenses 2:5-6

Peticiones de Oración

Adaptación de nuestros estudiantes a los nuevos métodos de enseñanza ante la situación de pandemia.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Sep 08– Inicia curso de Administración Cristiana en Santa Ana.

Sep 11– Inicia curso de Homilética en Ahuachapán

Sep 12– Conferencia II de Hermenéutica Bíblica en Metapán.

Sep 12– Inicia curso de Cosmovisión Cristiana en Santa Ana.

Sep 19– Inicia curso de Doctrinas de la Gracia en Lourdes, Colón.

Sep 26– Conferencia II de Libro de Nehemías en Santa Ana.

Cuando observamos estas palabras del apóstol Pablo a la iglesia en Colosas, nuestra primera necesidad es conocer la razón principal que le ha motivado a escribir esto. Por el contexto sabemos que su deseo es alertar y alentar los hermanos colosenses frente a la amenaza de los falsos maestros. Ciertamente vivimos en tiempos de pandemia del Coronavirus y aunque este virus ha causado grandes efectos en la iglesia, quizá hemos olvidado que no existe otro peligro más dañino que la falsedad, pues genera ataques y confusión contra el contenido del evangelio. Así que, ante una situación tan difícil, el apóstol Pablo señala la forma de enfrentar el letal virus de los falsos maestros, esto es, con buen orden y firmeza en la fe. Esta iglesia se había enfrentado adecuadamente al peligro de la falsedad y se nos presenta como un buen ejemplo para la iglesia actual. Los colosenses nos muestran lo que debe hacer todo cristiano que ha entendido la fe bíblica como un pacto genuino con Dios, un pacto en el que Dios tiene la iniciativa y el individuo debe responder con fe y perseverancia. No basta recibir el evangelio de Jesucristo, se debe andar todos los días en él. Así que, la única forma bíblica y eficaz de enfrentar la falsedad ha sido y sigue siendo un cristianismo que no se limita a un mero credo religioso, sino un verdadero estilo de vida que glorifique a Dios en todo. Durante el mes de Agosto, a pesar de las dificultades de la pandemia, SIMES siguió avanzando con el compromiso bíblico de compartir la verdad y presentar defensa ante la falsedad. No es una tarea fácil; sin embargo, esta es la encomienda de Dios para quienes hemos sido llamados al ministerio de la enseñanza. Cada estudiante merece ser perfeccionado en la verdad bíblica para responder con buen orden y firmeza. Por lo tanto, estamos enfocados en garantizar una formación bíblica, evangélica y reformada.

Iniciamos el mes con varias conferencias el día Sábado 01 en dos centros de estudio. Por la mañana, inició el curso del Libro de Proverbios en el Centro Teológico Shekina (CETES) en el cantón Ateos, La Libertad. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó la primera de dos conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase por video-conferencia en que se estudió la introducción, la audiencia, la estructura general y los principios para la interpretación de este libro. Por la tarde, inició el curso Ética Cristiana en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en la ciudad de Lourdes, Colón. En esta ocasión, el profesor Carlos Alonso Martínez dictó la primera de dos conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase por video-conferencia en que se estudió las bases bíblico-teológicas de la ética y el carácter ético de Dios. En ambos centros de estudio es el cuarto curso de siete que se esperan dictar durante el presente año. Agradecemos al Señor por el apoyo y la dedicación de nuestros profesores en la enseñanza bíblica.

Durante la primera semana dediqué tiempo para la actualización de la página web de SIMES. Este es un medio de comunicación oficial que por más de nueve años ha sido de mucha ayuda en nuestro ministerio, para promover los programas de estudio y para informar nuestras actividades. Una de las razones que motivaron esta actualización es nuestro décimo aniversario que se cumple este año. Estamos agradecidos por todos los frutos que Dios le ha dado a SIMES en esta primera década de servicio ministerial a la iglesia salvadoreña (2010-2020) y también por la visión educativa que el Señor le concedió al Rev. José Ramírez para fundar esta institución y seguirnos apoyando hasta el día de hoy fielmente. Por eso, hemos incluido una nueva sección en nuestra página web dedicada a la memoria histórica de todas nuestras graduaciones. Este trabajo requirió esfuerzo y tiempo, pero ha sido muy provechoso para reconocer la trayectoria que hemos recorrido y no olvidar las múltiples bendiciones que hemos recibido del Señor en todo este tiempo. Esta actualización también incluyó la información de los profesores de SIMES, un equipo de siervos fieles a Dios y fieles a las Escrituras que siguen ofreciendo su mejor esfuerzo en el ministerio de la enseñanza.



En la segunda semana hubo pocas actividades académicas en los centros de estudio. No dudo que Dios es providente, pues en esta semana mi garganta sufrió un daño muy grande que me impedía hablar por mucho tiempo. Según el diagnóstico médico, este es un daño previo debido al uso excesivo de la voz en los últimos años de enseñanza. Por ahora, aún hay molestias pero he sentido mucho alivio utilizando algunas plantas naturales con propiedades anti-inflamatorias y cicatrizantes. Espero mejorar pronto. El día Sábado 15 inició el curso de Hermenéutica Bíblica en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, dicté la primera de dos conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase por video-conferencia en las que se estudió los principios de interpretación bíblica y el desarrollo del círculo hermenéutico. Este es el quinto de siete cursos que ofrecerán en este centro de estudios. El grupo sigue muy constante y aunque un estudiante ha suspendido sus estudios temporalmente, el grupo mantiene un total de trece personas.

Durante la tercera semana estuve dedicado a concluir los expedientes académicos de la Séptima Graduación de SIMES que se espera realizar este año. Esta información fue enviada oficialmente a nuestro Decano, Rev. José Ramírez, el día Miércoles 19. Con esto, solamente quedamos esperando que las condiciones de la pandemia permitan realizar el acto oficial para la entrega de títulos y transcritos. La fecha establecida para ello es el día sábado 28 de noviembre. Esta séptima graduación estará integrada por treinta y tres graduandos: dieciocho de Diplomado, cinco de Asociado, ocho de Licenciatura, y dos de Maestría. Estaremos orando para que Dios disponga todas las cosas según su voluntad. Agradecemos el apoyo de nuestro Decano Académico en gestionar siempre de manera oportuna los títulos y transcritos de nuestros estudiantes. El día Sábado 22 se realizó la segunda conferencia del curso Ética Cristiana en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en la ciudad de Lourdes, Colón. En esta ocasión, el profesor Carlos Alonso Martínez desarrolló una jornada de tres horas de clase por video-conferencia en las que se estudió a Jesús y la ética ministerial, el cristiano y su compromiso ético. El grupo se mantiene estable con siete estudiantes. El día Domingo 23 finalizó el curso de Cosmovisión Cristiana en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana, con la entrega de tareas y el examen final. Este es el cuarto curso de seis que este centro de estudios recibirá este año. El grupo continúa avanzando muy constante y hasta hoy sigue manteniendo un total de diez estudiantes.

En la última semana dediqué tiempo para diseñar varios exámenes para la modalidad virtual en Google Forms. Esta es una herramienta que ha sido de mucha ayuda en esta época de pandemia. Nos ha permitido evaluar a los estudiantes desde su domicilio. Finalicé el mes asistiendo a la Segunda Reunión Virtual de Coordinadores el día Sábado 29. Dirigió la reunión el Rev. José Ramírez, Supervisor Ejecutivo de SIMES. El devocional bíblico estuvo a cargo del pastor Eduardo Pulín y fue titulado “Unidad frente a la Adversidad” basado en Filipenses 1:27-30. Luego del devocional, hubo tres mesas de trabajo en las que se trataron asuntos académicos, asuntos ministeriales y asuntos financieros. El detalle de cada mesa está contenido en el Acta correspondiente. Estuvieron presentes los miembros de la Junta Ministerial y los Coordinadores de los siete centros de estudios de SIMES. Fue un tiempo de comunión y planificación. También durante este mes he participado en el Encuentro Regional de Oración, una iniciativa de nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, que está sirviendo para unir a toda la región centroamericana y presentar al Señor nuestras necesidades.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. No dudamos que Dios nos sostiene con su gracia. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para seguir llevando la sana doctrina a quienes lo necesitan.

Lic. Marvin Argumedo
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

